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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata nº 04/2022 

Ata da Assembleia Geral Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos – CMAS, 1 

realizada no dia 25 de março de 2022, de forma remota, por meio da plataforma digital SKYPE, com a 2 

presença de conselheiros e a Secretaria Executiva do conselho Sra. Tainara Garrido Padula, conforme 3 

lista de presença abaixo: 4 

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL - EXERCÍCIO 2022 

CONSELHEIRO REPRESENTATIVIDADE 
MARÇO 

AGO 

Rayssa Ramos Barja TITULAR GOVERNO - SEDS P 

Tassia Queiroz Prado SUPLENTE GOVERNO - SEDS P 

Nadia Alexandre de S. Queiroz dos Santos TITULAR GOVERNO - SMS JUST 
Maria Anunciação de Jesus Lourenço SUPLENTE GOVERNO - SMS JUST 

Angélica Egler Graça Gomes TITULAR GOVERNO - SEDUC JUST 

Kelly Maria Gonzaga de Queiroz Ursini SUPLENTE GOVERNO - SEDUC F 

Alexsander José Guedes TITULAR GOVERNO - SEMES JUST 

Paulo Roberto Paes Musa SUPLENTE GOVERNO - SEMES F 

Paulo Henrique Montenegro Lopes Ferreira TITULAR GOVERNO - SECULT F 

Breno Magalhães Oliveira de Mesquita SUPLENTE GOVERNO - SECULT F 

Luiz Otávio Galvão de Barros TITULAR GOVERNO - SEDURB P 

Jorge Manuel de Souza Ferreira SUPLENTE GOVERNO - SEDURB *** 

Filipe Rezende TITULAR GOVERNO - COHAB *** 

Fernanda Muniz SUPLENTE GOVERNO - COHAB P 

Marcus Vinicius Gonçalves Sécio TITULAR GOVERNO - SESEG *** 

Ana Carolina da Silva Costa Emilio SUPLENTE GOVERNO - SESEG P 

Itiel Pereira de Araújo Filho TITULAR GOVERNO - SEFIN *** 

Mayara Bessa Cappello SUPLENTE GOVERNO - SEFIN P 
Sociedade Amiga dos Pobres – Albergue 
Noturno TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Casa Vó Benedita  SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

ONG Vidas Recicladas SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

PROVIVER Obras Sociais e Educacionais TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE JUST 

Asilo de Inválidos de Santos – Casa do Sol SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Lar das Moças Cegas SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Educandário Santista TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE JUST 

Lar Evangélico de Amparo a Velhice SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE JUST 

Sociedade São Vicente de Paulo SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE JUST 

Cintia Gonçalves TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR F 

Graziela Salomão Velloso SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Aurora Fernandez SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 
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Leandro Lapetina Freire TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Paulo Cezar Simoni SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Margarett Samara Soares TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR JUST 

Mirian da Silva SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Katia Ayres Dos Anjos SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Clovis Ubiratan Manoel Deolindo TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS P 

Rogério Aparecido TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS JUST 
A reunião iniciou-se em segunda chamada às 09h10, com a Sra. Josenice – Presidente do CMAS agradecendo 5 

a presença de todo. Logo em seguida passa para o item da pauta: 1. Apreciação e Deliberação da destinação 6 

de Emendas Parlamentares Federais: Sra. Josenice explica que a pedido da Secretaria de Desenvolvimento 7 

Social – SEDS, foi necessário o agendamento da presente AGE, uma vez a urgência na apreciação e 8 

deliberação da destinação de emendas parlamentares federais, com prazo de inserção no sistema até o dia 9 

27 de março. Na sequencia, passa a palavra para a Sra. Rayssa que explana sobre a destinação. Informa que 10 

são dois processos, sendo um do Deputado Guilherme Mussi que destina R$ 150.000,00 (cento e cinquenta 11 

mil reais) para três Organizações Sociais a saber: Associação Casa da Criança de Santos; Centro Espírita 12 

Beneficente “30 de Julho” – Residência Inclusiva e Associação Beneficente de Assistência Social ao 13 

Excepcional – ABASE. Cada Organização Social deverá receber o valor de R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais). 14 

Sra. Rayssa informa que o recurso destina-se a aquisição de bens permanentes. Sra. Josenice questiona se a 15 

destinação é realizada pelo próprio Deputado? Sra. Rayssa informa que sim, cabendo a SEDS a inserção dos 16 

dados no sistema SIGTV. Na continuidade Sra. Rayssa explana sobre as propostas de Plano de Trabalho de 17 

cada Organização Social e as respectivas finalidades, passando a palavra para os representantes das 18 

Organizações que estão presente na AGE. Sra. Tânia – Coordenadora da Associação Casa da Criança de 19 

Santos, informa que o Plano de Trabalha será elaborado com a intenção de recompor a sala de estudos dos 20 

assistidos, substituindo os móveis existentes. Sra. Michele – Assistente Social da Residência Inclusiva informa 21 

que o Plano de Trabalho será elaborado para suprir a troca de móveis e eletrônicos do serviço. Não encontra-22 

se presente na AGE a representante da ABASE, contudo Sra. Rayssa informa que a destinação será para 23 

montar a oficina de inclusão digital. Sra. Josenice aponta que geralmente quando se apresenta os Planos de 24 

Trabalho já vem com o destino e valores. Sra. Rayssa informa que as Organizações Socais devem seguir a 25 

Resolução Normativa N.º 22 de 17 de fevereiro de 2022 do Ministério da Cidadania que elenca os itens que 26 

podem ser adquiridos como bens permanentes. Em sequência, Sra. Rayssa informa que o segundo processo 27 

refere-se a Emenda Parlamentar destinada a Organização Social Lar das Moças Cegas, no valor de R$ 28 

200.000,00 (duzentos mil reais) cuja finalidade também são bens permanentes. As representantes da 29 

Organização Social presentes na AGE informam que a destinação será para a Padaria Inclusica e para 30 

Imprensa Braille. A conselheira Katia solicita que os planos de trabalho sejam remetidos para a comissão de 31 

política e a conselheira Aurora solicita que a comissão de finanças faça um parecer sobre as destinações. Sra. 32 

Rayssa informa que após inserção no sistema SIGTV, cumprindo-se o prazo, poderá se rediscutir os planos de 33 

trabalho. Sra. Josenice sugere que seja apresentado na próxima AGO. Sra. Aurora sugere que o CMAS faça 34 
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uma manifestação direcionada aos Deputados da região para que a destinação de recursos sejam 35 

direcionados Fundo a Fundo e não em benefício de algumas organizações sociais em detrimento de outras. 36 

Após explanação e não haver mais dúvidas, é colocado em votação, sendo aprovado por 11 votos favoráveis 37 

e nenhum contrário. Sra. Rayssa agradece o conselho pela realização da AGE. Não havendo mais assuntos a 38 

tratar Sra. Josenice encerra a AGE às 09h45. 39 
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Josenice Porfirio                                                                            Leandro Lapetina Freire 44 

   Presidente CMAS                                                                         Primeiro Secretário CMAS 45 
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